

## Kuteno 2024 schließt mit positivem Ergebnis

Artikel vom **3. Juni 2024**

Aus- und Weiterbildung, Veranstaltungen

Die [Kuteno](#) fand in diesem Jahr vom 14. bis 16. Mai statt. Veranstalter [Easyfairs](#) zieht eine positive Bilanz der Messe.



Bild: Easyfairs.

An den drei Messetagen konnte die Kuteno 2024 mehr als 3200 Fachbesucherinnen und Besucher zählen (2023: 3130), die sich für die neuesten Technologien, Produkte und Lösungen aus dem Bereich Kunststoffverarbeitung der 355 Aussteller interessierten (2023: 317). Auch in diesem Jahr war die Messe wieder eine Plattform für den Austausch von Know-how, Networking und die Entwicklung neuer Geschäftskontakte mit einer hohen Qualität der Fachbesucher und dem bewährten Messekonzept. Veranstalter Easyfairs hebt besonders den großen Zuspruch hervor, den das Vortragsprogramm rund um die Themen Spritzgießen, Schäumen, Kreislaufwirtschaft, Digitalisierung,

Automation und additive Fertigung hatte.



Die Vorträge waren gut besucht (Bild: Easyfairs).

»Die Kuteno hat sich zu einem für die Kunststoffbranche wertvollen Messe-Event in Norddeutschland entwickelt. Alle Aussteller haben sich über viele, interessierte Besucher und ein lebendiges, pulsierendes Messetreiben gefreut. Neben den Maschinenherstellern waren in diesem Jahr auch die Peripheriebereiche rund um die Maschinentechnik stark gefragt. Durch die zunehmenden Anforderungen nach Effizienzverbesserung werden energiesparende Systemlösungen auf der Kuteno 2025 noch mehr Aufmerksamkeit erfahren« ist Rüdiger Dzuban, Leiter Marketing ONI-Wärmetrafo GmbH, überzeugt.

## Große Veränderungen

Mit Vorfreude blicken Aussteller und Veranstalter auf das kommende Jahr: Die Kuteno 2025 wird vom **13. bis 15. Mai 2025** [an einem neuen Standort stattfinden](#) – im Messezentrum Bad Salzuflen. »Wir bei Digicolor freuen uns auf die Kuteno in Bad Salzuflen, weil der Wissenstransfer in Wohnzimmeratmosphäre einzigartig ist. Die Messe überzeugt durch ihr offenes Konzept, bei dem alle Aussteller in einer Halle sind und kurze Wege garantiert sind. Das bewährte und beliebte Messekonzept bleibt unverändert und schafft so die perfekte Plattform für den Austausch und die Vernetzung«, betont Marco Siekmann, Geschäftsführer bei Digicolor.



Eine Besonderheit der Kuteno ist die spezielle Atmosphäre, die die Besucherinnen und Besucher schätzen (Bild: Easyfairs).

Unterstrichen wird der Zuspruch zum neuen Messestandort durch den hohen Anmeldestand, den Easyfairs für die nächste Ausgabe bereits verzeichnen konnte. 175 Aussteller haben sich bereits verbindlich für die Kuteno 2025 angemeldet. Abgesehen vom Messeplatz wird es ab 2025 eine weitere Veränderung geben: Die Messe wird nicht mehr allein stattfinden. Mit der Einführung der [KPA – Kunststoff Produkte Aktuell](#) in Bad Salzuflen, die zeitgleich zur Kuteno stattfinden wird, wird die gesamte Wertschöpfungskette der Kunststoffverarbeitung bis in die Anwenderbranchen hinein abgedeckt. Auf der KPA präsentieren sich nicht nur Kunststoffverarbeiter, sondern auch Anbieter von Kunststoffen und neuen Materialien sowie Dienstleister entlang der Wertschöpfungskette für neue Kunststoffprodukte.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---